



## CONSEJO GENERAL DEL IEEM VALIDA LA ELECCIÓN Y ENTREGA CONSTANCIA DE MAYORÍA A DELFINA GÓMEZ



**E**l Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) declaró válida la Elección a la Gobernatura del Estado de México y expidió la Constancia de Mayoría de Votos que acredita a Delfina Gómez Álvarez como gobernadora electa del Estado de México del 16 de septiembre de 2023 al 15 de septiembre de 2029.

De acuerdo con los resultados del Cómputo Final de Entidad Federativa de la Elección de Gobernatura 2023 se

emitieron 6 millones 199 mil 404 votos válidos, 167 mil 215 nulos y 9 mil 144 votos por candidaturas no registradas, sumando un total de 6 millones 375 mil 763 votos. Esta cantidad incluye los cómputos de las tres modalidades de Votación Anticipada que fueron implementadas en la entidad.

La Consejera Presidenta del IEEM, Amalia Pulido Gómez, destacó que todas las etapas del proceso se rigieron bajo los principios de certeza, legalidad, in-

dependencia, imparcialidad, máxima publicidad y objetividad, ejes rectores del órgano electoral, e indicó que este proceso permitió que las y los mexiquenses vivieran una elección libre y auténtica.

Destacó que el objetivo del Instituto fue que la ciudadanía pudiera ejercer su voto de manera libre y secreta, para que las y los habitantes de la entidad tuvieran la certeza de que cuentan con una institución profesional, que pone la voluntad popular como eje rector de todas sus acciones.

Pulido Gómez resaltó el trabajo coordinado entre el IEEM y el Instituto Nacional Electoral (INE) para la preparación del proceso y que este resultara en una elección con plena autonomía e independencia.

Reconoció la labor desempeñada por vocalías, consejerías y personal de apoyo en los órganos desconcentrados, así como la participación de los partidos políticos que compitieron en la contienda y mostraron respeto por la institución y que priorizaron los cauces institucionales que prevé la ley, pues puntualizó que la calidad de las elecciones depende en gran parte de la responsabilidad democrática de las y los actores políticos.

Al finalizar la Sesión, la Consejera Presidenta entregó la Constancia de Mayoría de Votos y Validez de la Elección a la Gobernadora Electa, en presencia de las Consejeras y el Consejero electoral, del Secretario Ejecutivo y de las representaciones de los partidos quienes testificaron el acto.

En el mensaje de clausura, la Consejera Presidenta reconoció el valor de cada uno de los sufragios. Detalló que la ciudadanía, las instituciones y las organizaciones políticas reafirmaron el compromiso de la entidad con la democracia.

También felicitó a la gobernadora electa, Delfina Gómez Álvarez, por obtener la mayoría de votos, como quedó asentado en el cómputo final aprobado por el Consejo General del IEEM.

Para mayor información puedes consultar las cuentas de las redes institucionales del IEEM en YouTube y Facebook (IEEM Oficial); en Twitter e Instagram identificadas como @IEEM\_MX; llamar al Centro de Orientación Electoral (COE) al 800 712 4336 o enviar un mensaje de WhatsApp al 722 784 9978.